

# CLAIRE CHIANG

Co-Founder of Banyan Tree, Singapore Women's Hall of Fame Inductee

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Asia
- Business
- Management
- Women

Claire adalah salah satu pendiri Banyan Tree Hotels & Resorts dan memelopori bisnis ritel Grup. Banyan Tree adalah bisnis perhotelan global dengan portofolio 47 hotel di 23 negara di 4 benua.

Sebagai Ketua Pengembangan Bisnis Cina untuk Pohon Beringin, ia berfokus pada perolehan kontrak manajemen baru, dan sebagai Penasihat Pengembangan Sumber Daya Manusia memandu isu-isu strategis dalam kemampuan organisasi dan sumber daya manusia. Dia juga mengepalai Banyan Tree Global Foundation, kelompok keberlanjutan Grup.

Claire memegang jabatan direktur eksekutif dan non-eksekutif di tiga anak perusahaan dan perusahaan yang berafiliasi dengan Banyan Tree Holdings dan memegang jabatan direktur di empat perusahaan induk keluarga. Ia juga direktur Dana Konservasi Cagar Alam Singapura, Mandai Park Holdings, Museum Seni Singapura, ISS A / S yang berbasis di Denmark, dan Dufry AG, Swiss. Pada Desember 2017, ia diangkat sebagai Anggota Komite Pengarah Singapore Biennale 2019.

Claire adalah Anggota Perintis untuk Komite Aksi Keragaman untuk membangun perwakilan perempuan di dewan perusahaan. Dia bersama-sama mengetuai Dewan Keluarga & Komunitas ACCORD yang dibentuk oleh Kementerian Pertahanan. Dia telah menjabat sebagai Hakim Perdamaian sejak pengangkatannya oleh Presiden Singapura pada 2008. Banyak afiliasinya termasuk menjadi anggota Dewan Seni Nasional, Ketua Program Shirin Fozdar di Singapore Management University, Ketua Singapore Book Council, Anggota Dewan Kehormatan Kamar Dagang dan Industri Cina Singapura, dan Anggota Perintis Komite Aksi Keragaman.

Claire telah memenangkan banyak penghargaan bisnis nasional dan internasional. Pada tahun 1999, dia adalah "Dunia Wanita Tahun Ini" -nya dan pada 2008 dia dianugerahi Medali Layanan Publik. Pada 2011, ia menerima Outstanding Volunteer Award dari Kementerian Komunitas, Pemuda dan Olahraga, Singapura dan pada 2014 Bintang Layanan Publik atas kontribusinya dalam mengimplementasikan integrasi kehidupan kerja di Singapura. Pada April 2016, ia menerima Penghargaan Alumni Seni dan Ilmu Sosial Fakultas Seni dan Ilmu Sosial NUS. Pada bulan Maret 2017, ia dinyatakan sebagai pemenang Kategori Supernova pada pengukuhan The Women Entrepreneur Award. Dia dilantik ke Hall of Fame Wanita Singapura pada tahun 2018.

Ms Chiang lulus dari University of Singapore dengan gelar Bachelor of Arts (Honours) dan meraih gelar Master dalam bidang Filsafat dari University of Hong Kong.

---

[info@londonspeakerbureau.my](mailto:info@londonspeakerbureau.my) +603 2301 0988